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Sobre a oferta de um desfibrilador ao Ginásio, pelo Casino Figueira, ouvimos o capitão da
equipa e ex-capitão da Selecção Nacional, José Costa, que nos disse:

  

    

  

“Considero extremamente importante que o nosso pavilhão passe a ser dotado com este
suporte básico de vida. Ao longo da minha carreira houve infelizmente casos de morte súbita
que talvez pudessem ter sido evitados.

  

O Casino Figueira e o Ginásio foram os pioneiros da concretização desta atitude de prevenção.
Espero que a formação para a utilização do aparelho seja agora facultada a treinadores,
seccionistas e até mesmo a jogadores.”
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